

120 Tarockierer bei Gmundner Turnier

Tarockcup geht nun in die Phase der Entscheidung!

GMUNDEN (SZ/fk). Nach weiteren drei Turnieren, die bereits im neuen Jahr ausgetragen wurden, geht der äußerst beliebte Raiffeisen-Tarockcup in der Region Hausruck nun in die entscheidende Turnierphase.

Das 8. Turnier dieser Cupsaison in Vöcklamarkt gewann unter 140 Teilnehmern Johann Kibler (Pfaffing) vor Helmut Draber (Steyr) und Josef Hemetsberger (Vöcklamarkt). Im neuen Veranstaltungsort Frankenburg setzte sich unter 108 Tarockierern Josef Schwaiger aus Braunau vor Willibald Hötzingler aus Pfaffing und dem Frankfurter Wilhelm Padinger durch.

Tolle Atmosphäre im Gasthof Grünberg

Die jüngste Runde wurde am 22. Jänner in Gmunden ausgetragen, wo sich trotz schlechter Witterung 120 Tarockfreunde einfanden. Ausgerichtet und organisiert wurde diese Veranstaltung von Mag. Ingrid Müller aus Wien, eine gebürtige Gmundnerin.

Nach sehr spannendem Turnierverlauf verwies der Frankenmarkter Franz Padinger den Linzer Johann Schoderböck und den Frankenmarkter Anton Herzog auf die Plätze.

Die Gesamtwertung, bei der die besten 6 Turnierergebnisse gewertet werden, führt weiterhin Balthasar Rohrmoser, der Hausruckcupsieger der Saison 1997/98, überle-

gen vor Josef Schwaiger (Braunau) und Gerhard Lacher (Strass) an.

Eine Zweitaufgabe des Gmundner Turnieres ist geplant.



Die Sieger des Gmundner Tarockturnieres mit Veranstalterin Mag. Ingrid Müller.

SZ/Foto: Kienast